

EL PROCESO DE ATENCIÓN NUTRICIONAL:

FACTOR CLAVE PARA EL ÉXITO
DE INTERVENCIONES NUTRICIONALES



La atención nutricional es un proceso dinámico y coherente que el nutricionista debe aplicar en la consulta para contar con información de alta calidad que le permita tomar decisiones en cuanto al tratamiento de un paciente. Para realizar dicha práctica, centrada en el paciente, es necesario que el profesional cuente con los conocimientos, destrezas y habilidades para realizar las diferentes etapas.

El avance en la ciencia, ha permitido la creación de nuevas metodologías, tecnologías y equipo para facilitar el proceso de atención nutricional, que en su esencia prevalece. Esto nos lleva a cuestionar si el avance metodológico y tecnológico contribuye a facilitar el proceso o lo automatiza a tal punto, que tomando de referencia los resultados de un programa o software, se calcula el plan nutricional y se entrega al paciente, sin un razonamiento diagnóstico previo y sin la decisión de un tratamiento personalizado para la satisfacción del paciente. Por tal razón, es necesario reflexionar sobre la práctica profesional y fortalecer las capacidades técnicas y destrezas necesarias para realizar la atención nutricional adecuada y desarrollar una ventaja competitiva para el paciente.

Siendo estos dos procesos claves en la atención nutricional, la Asociación de Nutricionistas de Guatemala-ANDEGUAT-priorizó las áreas sobre **“evaluación del estado nutricional”** y **“planificación de la atención nutricional”** para el programa de educación continua del presente año y lo pone a disposición de sus asociados y profesionales interesados.

El Programa será desarrollado y administrado por el Instituto de Nutrición de Centro América y Panamá-INCAP, y se implementará en modalidad virtual en el [Aula virtual del INCAP](#), también se contará con un espacio presencial para conocer las nuevas metodologías, tecnología y equipo para que el nutricionista actualice y transforme su práctica clínica. Los contenidos del programa educativo se respaldan en estándares y protocolos de comprobada eficacia, así como en las mejores prácticas implementadas por profesionales expertos en la temática.

Al finalizar el estudio del programa, el participante podrá aplicar los conocimientos técnicos y habilidades para realizar el proceso de atención nutricional de una forma sistemática y organizada, considerando los elementos necesarios para planificar el tratamiento pertinente y oportuno de acuerdo con el paciente.



Se entregará un diploma de aprobación a los participantes que cumplan con los requisitos establecidos el programa y tendrá créditos profesionales del Colegio de Farmacéuticos y Químicos de Guatemala.

Las personas interesadas deberán completar en línea la ficha de inscripción disponible [AQUÍ](#).

Para ver el programa descárguelo [AQUÍ](#).

Inversión:

Socios Q 1,200.00

No socios Q 1,500.00

Si se inscribe
antes del 22 de abril, tendrá un
descuento del 10%

**DURACIÓN 10 SEMANAS:
DEL 4 DE MAYO AL 12 DE JULIO DEL 2016**

Para más información:

Teléfono **2440-9712** con la Sra. Maribel Morán

Correo electrónico: andeguat@gmail.com